

Rechnungsgemeindeversammlung der röm.-kath. Kirchgemeinde Wangen bei Olten

(Bericht der Versammlung vom 25.6.2019)

Kirchgemeindepräsident Bernhard Kissling hatte erfreuliche Nachrichten für die 22 Stimmberechtigten der Rechnungsgemeindeversammlung: Die Jahresrechnung 2018 konnte mit einem Ertragsüberschuss von 47'337 SFR abgeschlossen werden, insgesamt 35'104 SFR besser als man ursprünglich budgetiert hatte. Dies resultierte hauptsächlich aus den höheren Steuereinnahmen von natürlichen Personen. Diverse vom budgetierten Betrag abweichende Positionen wurden den Anwesenden erläutert. Folgende Anträge wurden anschliessend durch die Versammlung einstimmig genehmigt: Nachtragskredite im Betrag von Fr. 95'909.-- gemäss aufliegender Liste (Kultus = 76'179.--, Liegenschaften = 19'730.--), Jahresrechnung 2018 und die Bilanz per 31.12.18. Der Mehrertrag der Jahresrechnung 2018 von 47'337 SFR wird dem Eigenkapital zugeschrieben.

Sanierungsprojekt „In der Ey 47“

Die Liegenschaft *In der Ey 47* ist dringend sanierungsbedürftig. Unter anderem müssen Dach, Isolation, Aussenfassade, Fenster und Türen saniert werden. Bereits im 2016 wurde hierfür eine zweckgebundene Rückstellung durch die Rechnungsgemeinde beschlossen. Der Kirchgemeinderat hat sich an der Kirchgemeinderatssitzung im April 2019 für den Projektvorschlag von Architekt Rolf Flück in Hägendorf entschieden. Hierfür wird ein Kredit von 494'000 SFR benötigt. Ein bisher geschätzter Betrag an Fördergeldern unter Einhaltung der entsprechenden Bestimmungen ist zu erwarten. Die Sanierungsarbeiten werden im August 2019 beginnen, die Bauzeit beträgt ca. 3 Monate. Nach eingehender Erläuterung des Projektes und anschliessender Fragerunde stimmte die Rechnungsgemeindeversammlung allen Anträgen des Kirchgemeinderates, dieses Baubeglehen betreffend, einstimmig zu. (Kreditbegehren, Auflösung des zweckgebundenen Verpflichtungskredits, Submission im Einladungsverfahren). Somit steht dem Bauvorhaben nichts mehr im Wege.

Weiter konnte man an der Versammlung darauf hinweisen, dass die Homepage der Kirchgemeinde St. Gallus in den letzten Wochen und Monaten überarbeitet und übersichtlicher gestaltet wurde. Ein Besuch unter www.kirchgemeinde-wangen.ch ist sicher lohnend.

Der Kirchgemeindepräsident dankte allen Anwesenden für ihr Kommen. Bereits vormerken darf man sich den nächsten Termin der Budgetgemeinde am 26.11.2019.

Vera Griesser